

ABSTRAK

Siti Nurazizah Fajar Wati, NIM 132101640 Judul Skripsi: *Pengaruh Materi Aqidah Akhlaq terhadap Perilaku Siswa* (Studi di MTsN 2 Kota Serang).

Materi adalah segala sesuatu yang menempati ruang dan memiliki masa, yang dapat dilihat, dipgang dan dirasakan.

Perilaku merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi proses pembelajaran dan sangat berpengaruh terhadap hasil belajar yang akan diperoleh siswa. Setiap siswa memiliki karakteristik yang berbeda, begitu pula dengan kecenderungan sikap yang dimilikinya. Sebagaimana yang kita ketahui, pembelajaran merupakan segala usaha yang dilakukan seorang pendidik agar terjadi belajar pada diri siswanya. Sedangkan belajar adalah proses perubahan sikap/perilaku.

Berdasarkan latar belakang diatas maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: 1). Bagaimana materi aqidah akhlaq siswa MTsN 2 Kota serang ? 2). Bagaimana perilaku siswa MTsN 2 Kota Serang ? 3). Apakah ada pengaruh materi aqidah akhlaq terhadap perilaku siswa ? Adapun tujuan penelitian ini adalah sebagai berikut: 1). Untuk mengetahui bagaimana siswa faham terhadap materi aqidah akhlaq 2). Untuk mengetahui perilaku siswa MTsN 2 Kota Serang 3). Untuk mengetahui apakah ada pengaruh pemahaman materi aqidah akhlaq dengan perilaku siswa.

Penelitian ini dilaksanakan di MTsN 2 Kota Serang, dengan jumlah populasi 120 siswa, adapun subjek yang dijadikan sampel dalam penelitian ini sebanyak 30 siswa. Dalam penelitan ini penulis menggunakan metode korelasi. Dalam teknik pengumpulan data diperoleh menggunakan tes. Sedangkan analisis data menggunakan korelasi product moment dan koefisien determinasi.

Hasil penelitian sebagai berikut: 1). materi aqidah akhlak (X) 63, 2). Perilaku Siswa (Y) 63,7, 3). Pengaruh materi aqidah akhlak terhadap perilaku siswa (XY) 80,00 masuk kategori sangat

tinggi. Jadi dapat diinterpretasikan bahwa pengaruh materi aqidah akhlaq dengan perilaku siswa di MTsN 2 Kota Serang terdapat koefisien korelasi yang sangat tinggi dengan indeks koefisien korelasi ($r_{xy} = 0,92$). Adapun kontribusi materi aqidah akhlak dengan perilaku siswa 80,00%, sedangkan sisanya 20,00% dipengaruhi oleh factor-faktor lain yang dapat diteliti lebih lanjut.